



# 竹末小学校通信

第22号

令和8年2月3日  
北九州市立竹末小学校  
TEL 621-0027  
校長 西村 照夫



## 【学校教育目標】

「自ら考え 心豊かで 自立する子どもの育成」

学校では、いろいろなことに取り組んでいます。最近の様子について紹介します。

### 『下足きれいに週間』の取組について

1/19（月）～1/23（金）までの1週間、下足センターの靴をきれいに並べて、気持ちよく靴を使えるようにしました。

子どもたちは、下校のときなどに「上靴をきれいに並べよう。」と、声をかけ合っていました。

これからも美しい環境づくりに取り組んでいきたいと思います。



### 【保育園交流をしました（1・5年）】

1/20（火）の2校時に、5年生と引野保育園の年長児が交流しました。体育館で、フラフープを使った『おにごっこ』や『だるまさんの一日』などを楽しみました。

3校時は、1年生が教室で交流をしました。まつぼっくりやどんぐりで作った『けん玉』や『マラカス』などで遊びました。保育園の子どもたちと活動して、うれしかったようです。

### ＜スタートアップ授業（6年）の様子＞

1月26日（月）に、北九州市役所の方やGZキャピタルの方たちをお招きして授業を行いました。まず、4名の起業家の方々の講演を聞きました。子どもたちは、なぜ起業したのか、どんな繋がりや出会いで企業が豊かになったのか、どのようにして繋がりを大きくしていくのかなどを知り、ワークシートにまとめました。また、「楽しいことや苦労していること、工夫していることは何ですか」と、積極的に質問もしていました。次に、グループに分かれ、それぞれ架空の会社をつくる活動に入りました。こんなサービスがあったらいいなと思うことを考え、計画しました。



今後は、各グループで計画を進め、2月13日（金）の学習参観のときに発表する予定です。お楽しみに。

架空の会社をつくる活動の様子

### ～ 学校給食週間の取組について ～

1月26日（月）～30日（金）まで学校給食週間の取組を行いました。給食ができるまでの様子やマナーについての動画を視聴したり、『なかよしルーム』で食べ物や給食に関するクイズなどをしたりしました。子どもたちは、正しい食事のあり方を学び、調理する人たちに感謝の気持ちをもつことができました。



クイズをしている様子

昨日から、中休みに運動場で『長縄週間』の取組をしています。学級ごとに、3分間で何回跳べるかに挑戦しています。6日（金）に記録会を行います。長縄跳びを通して、体力を高めます！

### スクール救命士（6年）の様子

1月28日（水）に体育館で行いました。八幡西消防署の方などから胸骨圧迫の仕方やAEDの使い方などを聞いて学びました。その後、実際に人形を使って胸骨圧迫を体験しました。子どもたちは、一定の速さや強さで上手に行うことができました。「人形の胸がかたくて、思ったより力が必要でした。」といった感想が聞かれました。

